

7

Yaprak Alp

L'EXAMEN PERIODIQUE UNIVERSEL
19ème Session : La Guinée Equatoriale
Intervention de la Turquie

Monsieur le Président

Nous voudrions souhaiter une cordiale bienvenue à la délégation de la Guinée Equatoriale et la remercier pour la présentation de son rapport national.

La Guinée équatoriale dispose du revenu national par habitant le plus élevé de l'Afrique. Cette richesse économique mérite d'être accompagnée par des mesures destinées à renforcer l'état de droit dans le pays.

A cet égard, nous saluons l'adoption par le gouvernement equato-guinéen du plan de développement Horizon 2020 selon lequel la Guinée Equatoriale a exprimé sa volonté de devenir un pays développé dans tous les aspects, à savoir le respect des valeurs démocratiques, respect aux droits de l'homme, la bonne gouvernance et l'élimination de la discrimination de tous genres. Nous considérons la nomination d'un vice-premier ministre chargé des droits de l'homme ainsi que l'établissement de la Commission nationale des droits de l'homme comme des pas positifs qu'il convient de mentionner

Cependant, la Guinée équatoriale a besoin de redoubler d'efforts concernant différents aspects des droits de l'homme.

A l'instar du CEDEF, nous recommandons à la Guinée de prendre les mesures nécessaires pour interdire la discrimination à l'égard des femmes tout en mettant en oeuvre une stratégie globale visant à éliminer les pratiques et stéréotypes discriminatoire ainsi que la violence à leur égard.

La Turquie recommande également d'accélérer dans un premier temps le processus d'instauration d'un moratoire sur les exécutions et de considérer par la suite l'abolition totale de la peine de mort.

Finalement, la Turquie recommande à la Guinée Equatoriale de redoubler d'efforts pour lutter contre la corruption et d'adhérer au plus vite à la Convention des Nations Unies contre la corruption, afin que la société equato-guinéenne puisse mieux profiter de l'essor économique et commercial du pays.

Je vous remercie Monsieur le Président.